

María Magdalena, cercana al Maestro

Esta es la enseñanza primordial de la vida de María Magdalena: quien desea verdaderamente servir a la Iglesia, ante todo pone sus ojos en Cristo, le sigue de cerca por los caminos de la tierra, con fidelidad total, incluso cuando los demás huyen ante la aparente victoria del mal.

21/07/2016

- Artículo del Prelado del Opus Dei, a raíz del decreto del Papa Francisco,

por el que la memoria litúrgica de María Magdalena (22 de julio) se eleva a la categoría de fiesta.

- **Alfa y Omega** Maria Magdalena, cercana al Maestro

Maria Magdalena, cercana al Maestro from Opus Dei

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/maria-magdalena-cercana-al-maestro/>
(04/07/2025)